

BAB VI KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan, maka diperoleh beberapa kesimpulan yang dapat diambil yaitu terdapat beberapa sekolah yang tidak sesuai dengan beberapa parameter kesesuaian tata letak sekolah. Parameter tersebut ada 2 yaitu kebisingan dan luas lahan sekolah.

1. Pada parameter kebisingan terdapat 4 sekolah yang tidak sesuai dari 19 sekolah yang di Kecamatan Medan Denai. Keempat sekolah tersebut yaitu 1) SMA Swasta Dharma Sakti yang memiliki tingkat kebisingan 75 db; 2) SMA Swasta Padamu Negeri yang memiliki tingkat kebisingan 75 db; 3) SMK Swasta Padamu Negeri yang memiliki tingkat kebisingan 75 db; 4) SMA Swasta Jenderal Sudirman yang memiliki tingkat kebisingan 70 db. Keempat sekolah tersebut memiliki tingkat kebisingan melebihi tingkat kebisingan yang ditetapkan oleh Menteri Lingkungan Hidup (MENLH).
2. Terdapat 7 sekolah yang tidak sesuai dengan kriteria luas minimum lahan SMA dan 12 sekolah yang sesuai dengan kriteria tersebut. Ketujuh (7) sekolah tersebut yaitu SMA Swasta Kebangsaan, SMK Swasta Kesatria Mandiri, SMK Swasta Swadaya, SMA Swasta Ekklesia, SMA Swasta IT Marinah Al-Hidayah, SMK Swasta Parulian 2 Medan dan SMA Swasta Gajah Mada.

B. SARAN

Sesuai dengan kesimpulan, maka dapat diambil beberapa saran antara lain:

1. Pada 4 sekolah yang tidak sesuai dengan kebisingan maka seharusnya jarak sekolah ke jalan utama seharusnya berada pada 50 m sehingga terhindar dari kebisingan kendaraan yang akan berdampak pada kegiatan belajar mengajar disekolah terutama pada kenyamanan dan konsentrasi siswa pada saat belajar.
2. Sudah sewajarnya pemerintah memperhatikan ataupun mengontrol jika adanya pihak yang mendirikan suatu bangunan sekolah agar mengikuti sesuai dengan permendikas no.24 tahun 2007, hal ini menyangkut tentang keamanan dan kenyamanan dalam proses belajar mengajar. Sehingga pemerintah mengetahui hal-hal apa saja yang akan terjadi dan terus ditindaklanjuti agar proses belajar mengajar berjalan dengan baik.

THE
Character Building
UNIVERSITY